



八剣山通信



第89号

八剣山発見隊
2009年7月13日発行

7月12日(日)

「2009 八剣山さくらんぼ祭り」を実施しました。

【行事の概要】

今年の天候は、4月から5月にかけては暖かい日が続いたことから、例年よりも桜やさくらんぼ、りんごなどの果物の花も早く咲きましたが、6月は曇りや雨の日が多く、さくらんぼの生育は遅れ気味で、7月4日ごろからさくらんぼ狩りが始まりました。まだ青い実が多い状態ですが、この季節の恒例行事「八剣山さくらんぼ祭り」は、今年も開催されます。

この地域でさくらんぼ祭りが開催されるのは、今回で8回目となります。昨年はおよそ5000人がこの地域を訪れ、この地域の活性化に多大な影響を与えています。今年のさくらんぼ祭りも、昨年と同じくらいの皆さんのが、この地域を訪れるものと思われます。

午前中は、この地域の果樹園において、さくらんぼ狩りをお楽しみください。イベントは八剣山果樹園において12時から開催します。オープニングでは北海阿呆踊人（ほっかいあほおどり）による、よきこいソーラン、演歌や男性コーラスなどの歌などほかに、アヒルレース、この地域の農業に関するクイズ、さくらんぼの種飛ばしや丸太切り大会などが行われるほか、ゲームやクイズでは定山渓温泉の入浴券やいろいろな景品も用意されています。中には旭山動物園往復バスペア入園券も用意されているとのことです。

週間天気予報によれば、お祭りの当日は「晴れ」とのことです。初夏の一日を、ご家族や友人とご一緒に、ぜひ八剣山のふもとにおいて、さくらんぼ狩りやゲームなどを楽しみにお越しください。

- ・主 催：八剣山さくらんぼ祭り実行委員会
(八剣山発見隊、砥山農業クラブ、(社)定山渓観光協会)

【今回の行事開催場所】

アクセス・マップ

札幌中心部より車で約40分



● 主催果樹園

■ イベント会場

【行事の感想】

朝方の曇り空も昼ごろには晴れて、会場には初夏の強い日ざしが差ましたが、さわやかな風の吹く一日でした。

9時頃から各果樹園には、さくらんぼ狩りに家族や友人同士で多くの皆さんが訪れて、赤く熟したさくらんぼを味見したり収穫していました。中には、急遽さくらんぼ娘たちの写真撮影会が行われた果樹園もありました。

イベント会場の八剣山果樹園には、10時頃から多くの皆さんのが集まり、さくらんぼ狩り、池での釣り、乗馬体験、ヤギやアヒルとの触れ合いなどを楽しんでいました。

イベントが開始された12時過ぎには、会場内も各種のゲームを楽しむ皆さんであふれんばかりで、ステージでのショーを楽しんだりステージ裏でのさくらんぼの種飛ばしや丸太切りに参加されたり、アヒルレースで応援するためコースの周囲などに集まって楽しんでいました。

今年の「さくらんぼの種飛ばし」の記録は、予選会での15m 15cmでした（全国記録は16m 20cm）。

今年は、昨年よりも多い5千人を超える皆さんのが八剣山周辺で、さくらんぼ狩りや各種イベントを楽しみました。



【アヒルレースと応援する皆さん】

【今後の行事予定】

- ・未 定 (決定しだいホームページ等でお知らせします。)

発行：八剣山発見隊 (事務局長瀬戸修一)

061-2275 札幌市南区砥山84番地

TEL&FAX 011-596-2694

E-mail setsyujp@ybbs.ne.jp

<http://www.hakkenzan.com/>

2009 八剣山さくらんぼ祭り



【さくらんぼ狩りの家族】



【写真撮影会のさくらんぼ娘たち】



【さくらんぼなどの農産物販売】



【よさこいソーランの踊り】



【フラダンス】



【トルコの踊り】



【さくらんぼ種飛ばし幼児の部】



【さくらんぼ種飛ばし成人女性の部】



【さくらんぼ種飛ばし成人男性の部】



【フェルトストラップづくり】



【丸太切りの決勝戦】



【来場者へのムックリの指導】

